

Argentina, 26 de junio de 2024

La Asociación Alexandre Pétion, a través de su Instituto de Investigación y Análisis Geopolítico, expresa su más enérgica condena a los recientes acontecimientos encabezados por el General boliviano Juan José Zúñiga, quien luego de amenazar con impedir la candidatura presidencial del expresidente Evo Morales Ayma y expresar que lo detendría, movilizó unidades del Ejército Boliviano a Plaza Murillo tomando el Palacio Quemado, sede central del Gobierno del Estado Plurinacional de Bolivia, encabezado por Luis Arce Catacora. Estas declaraciones representan una amenaza directa a la democracia en Bolivia y un atentado contra el derecho soberano del pueblo boliviano a elegir libremente a sus representantes.

La democracia es un pilar fundamental para la estabilidad y el desarrollo de nuestras naciones. Cualquier intento de socavar este principio, ya sea a través de golpes militares o de cualquier otra forma de coacción, debe ser repudiado con firmeza por la comunidad internacional y por todas las fuerzas democráticas y populares.

Exhortamos a los hombres y mujeres de los pueblos libres y a las organizaciones populares a mantenerse vigilantes y a responder con determinación ante las amenazas concretas de las Fuerzas Armadas Bolivianas de perpetrar un golpe de Estado contra el gobierno legítimo encabezado por el presidente Luis Arce Catacora. La defensa de la democracia requiere de la unidad y el compromiso de todos los sectores de la sociedad.

La Asociación Alexandre Pétion reitera su apoyo incondicional al pueblo boliviano en su lucha por la democracia y hace un llamado a todas las Naciones y organizaciones internacionales a que se pronuncien en defensa del orden democrático y contra cualquier forma de intervención militar en Bolivia.



Irina Nerea Serrano

Secretaria

Asociación Alexandre Pétion

(INAP)



Edgardo Hernán Cardo

Presidente

Asociación Alexandre Pétion

(INAP)